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朝、晩だいぶ冷え込み吐く息が白く見えるように

なりました。このところ、朝、出勤途中に富士山が

とてもきれいに見えるようになりました。（朝、富士

山を見るとその日一日よいことがあるそうです。）富

士山がよく見える季節になったんだな。と月日が経

つのが早いことを改めて感じました。いよいよ１２

月です。師走になりました。学校も、今年度の反省

をし、来年度に向けて動き出します。保護者の皆様には、学校評価の記入など

お世話になります。よろしくお願いします。

校内持久走大会が実施されました

持久力・体力を養い、進んで自己記録に挑戦する態度を育てる（たくまし

い子）をめあてに、２０日（水）に校内持久走大会が実施されました。暖かな

日差しの中絶好の持久走日和となりました。１１月１日から、２校時の休み時

間の５分間をマラソンタイムとして全校生で校庭を走りました。また、どの学

年も、体育の時間には実際のコースを走り、タイムを測定し、一人ひとりが目

標タイムを設定し取組ました。体育の時間に大会の時と同じ距離を走りタイム

を測定する各学年の取組が、そして、その取組を応援する子どもたちの声が終

日校庭に響いていました。

当日は１・２年生が６５０メートル、３・４年生が１０５０メートル、５・

６年生が１３００メートルを走りました。そして、一人ひとりが自分の目標を

達成できるようにがんばりました。どの学年の子どもたちも、最後まで一生懸

命走りきりました。途中、苦しくなって、歩きたくなった時もあったと思いま

すが、その気持ちに負けることなく頑張りました。最後まで走り通せたという

頑張りは、子どもたちにとって大きな自信になったことと思います。子どもた

ちのがんばる息遣いをすぐ近くで感じることができ頼もしく感じました。たく

さんの保護者の皆さまも応援に来てくださり、温かい声援を送っていただきま

した。子どもたちの励みになったことと思います。ありがとうございました。

今後も、できるだけ、運動する機会を作り、子どもの時にしかできない経験

を時期を逃さずたくさんさせていきたいと思います。



授業参観・PTA教育講演会を実施

２０日（水）午後は、２学期の授業参観・ＰＴＡ教育講演会が、そして、

夜はＰＴＡの合同役員会が実施されました。この日は、朝から盛りだくさんな

一日となりました。今回の授業参観では、1 年生・２年生・３年生・４年生・
５年生が道徳の授業を行いました。６年生は講師の方をお迎えしてＫＤＤＩケ

ータイ教室を行いました。また、チャレンジ学級では、国語の授業を行いまし

た。それぞれの学年で、友達と仲良く助け合っていこうとする心情を育てたり、

感謝の言葉について考えたり、インターネットや携帯電話の使い方、チェーン

メールについて考えたり、秋の言葉から、短文づくりをしてカルタを作ったり、

いろいろな漢字の読み方を学習したりしました。どの学年の子どもたちも先生

の話をよく聞いて、集中して学習していました。

また、ＰＴＡの教育講演会では、「子どものほめ方・しかり方」と題しまし

て、國學院大學栃木短期大学の佐藤秋子先生から、お話をお聞きしました。

まず、日頃の子どもたちへの接し方のアンケートの答えから、自分の子育て

の型を調べていきました。保護型・信頼型・支配型・放任型とそれぞれの型で

注意する点が話されました。次に自尊心を育てるほめ方・しかり方の話をされ

ました。手伝いをさせ、手伝う喜びを感じさせること。自然の中で遊び、五感

を育てること。人と関わることにより、心が育まれること。最後に、自ら考え

体験するための援助についての方法などが話されました。

家庭は、いつも自分を愛してくれている安心

させてくれる場所であること。子どもの成長に

は基本的な生活習慣や食育（食事）が重要なこ

と。朝の太陽をあび、質のいい睡眠をとり、き

ちんとしたサイクルを作ることがストレスに強

い子どもを作ることになる。親は子のモデルで

ある。というお話が特に心に残りました。

今日、講演会に参加された保護者の皆さんは、

今までのお子さんへの接し方を見つめ直し、今

日からできることをさっそく実践してくださっ

ていることと思います。

PTA合同役員会を実施

夜は、役員の皆様に集まっていただき合同役員会が行われました。本部役員

の皆様には合同役員の前に集まっていただき、藤岡ブロックＰＴＡ連合会の研

修会での役割分担をしました。本年度は、本校が、担当ということで、運営を

行わなくてはなりません。本部役員の皆様にはお世話になります。

合同役員会では、本年度のＰＴＡ活動の反省を行いました。来年度のＰＴＡ

活動がさらに充実するように、親子奉仕活動や廃品回収、運動会やバザー、本

日行われたＰＴＡの教育講演会について話し合っていきました。

本年度のＰＴＡの行事が大成功のうちに終了しましたのは、本部役員さんを

はじめＰＴＡの役員の皆様のおかげだと思っております。ありがとうございま

した。また、ＰＴＡの活動も来年度に向かって動き出します。今後もご協力を

よろしくお願いします。


